

Damen Kreisliga Gr. 1 RR

TV Lützelhausen 1913 : TTC 1962 Lieblos
Freitag, 01.03.2024, 20:00 Uhr

Sieg für den TV Lützelhausen 1913 in der Damen Kreisliga Gr. 1 RR

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen behielten die Gastgeberinnen des TV Lützelhausen 1913 am vergangenen Freitag in der Damen Kreisliga Gr. 1 RR beim 6:4 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Den feierlichen Siegpunkt im 3. Saisonspiel des Heimteams erzielte Lea Schories, die mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für ihre Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spielerinnen um Spitzenspielerin Lea Schories nun einen Sieg auf dem Tabellenkonto.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Schories / Kopatz und Weckbecker / Faust, die Schories / Kopatz letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Die richtige Herangehensweise hatte Helen Brinkmann beim Erfolg in drei Sätzen gegen Susanne Kumar ab dem ersten Ballwechsel. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Camilla Kopatz im Anschluss das Spiel, in das sie auf dem Papier als große Außenseiterin gestartet war, mit 1:3 gegen Carmen Weckbecker abgab und eine Niederlage kassierte. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Die Anzeigetafel zeigte nach drei Spielen nun ein 2:1. In vier Sätzen gewann Lea Schories gegen Lina Faust und gab dabei nur einen Satz ab. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Ausreichend spielerische Mittel hatte nachfolgend Camilla Kopatz letztlich parat, um Sophie Slam zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Unglücklich war Lea Schories dann in der Begegnung gegen Carmen Weckbecker, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Beim Stand von 4:2 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Helen Brinkmann bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Sophie Slam. Camilla Kopatz überzeugte im Match gegen Lina Faust, das sie ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung endeten, auf des Messers Schneide. Keinen Zähler beisteuern konnte Helen Brinkmann im Match gegen Carmen Weckbecker, das 0:3 verloren ging. Der Stand vor dem letzten Einzel des Tages hieß damit 5:4. Lea Schories hatte im Einzel gegen Susanne Kumar am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft des TV Lützelhausen 1913 zu Ende.

Durch diesen Sieg hat der TV Lützelhausen 1913 nun einen Saison-Sieg, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der TTC 1962 Lieblos nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 2 Niederlagen bei einem Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC 1962 Lieblos (TV Lützelhausen 1913) bzw. gegen den TTC Salmünster 1950 V (TTC 1962 Lieblos).

Statistik:

TV Lützelhausen 1913

Doppel: Schories / Kopatz 1:0

Einzel: L. Schories 2:1, C. Kopatz 2:1, H. Brinkmann 1:2

TTC 1962 Lieblos

Doppel: Weckbecker / Faust 0:1

Einzel: C. Weckbecker 3:0, L. Faust 0:2, S. Kumar 0:2, S. Slam 1:1